

Weichen für das Evangelische Schulzentrum gestellt

20.04.2016 14:26 von Kevin Phillipp

Weichen für das Evangelische Schulzentrum gestellt

(Bad Dübener/Wsp/kp). „Das ist der wichtigste Punkt für die Entwicklung der Stadt“, sagte Mike Kühne (CDU) auf der letztwöchigen Stadtratssitzung. Mit dem einstimmigen Abschluss des Nutzungs- und Überlassungsvertrages für das ehemalige Gymnasiums-Gebäude in der Durchwehnaer Straße an den Trägerverein Evangelisches Schulzentrum sind nun die Weichen für eine weiterführende Schule in der Kurstadt gestellt. Die Stadt habe laut Astrid Münster (FWG) somit alles Mögliche getan, damit die Bildungsagentur nun schnellstmöglich den Daumen heben kann. Schließlich liegen bereits 45 Anmeldungen für zwei neue 5. Klassen vor. Der Vertrag hat eine Laufzeit von 30 Jahren und beinhaltet auch den Sportplatz. Sämtliche Investitionen am und um das Gebäude übernimmt der Trägerverein. Die Kommune verzichtet zudem auf Mieteinnahmen. „Ein großes Stück für die Bad Dübener Zukunft“, sagte Uwe Kulawinski, der dem Verein viel Glück wünschte. „Ohne Frage ein großer Meilenstein, der uns nach vorne bringen wird“, freute sich auch Stefan Lange (SPD). Andreas Flad (Linke) erinnerte an die Vergangenheit, als man vergeblich um den Erhalt kämpfte: „So eine Chance sollte man nutzen.“